



Weihnachtsinfobrief 2015

LIEBE FREUNDE VON PERSPECTIVE SENEGAL

herzliche Grüße aus Bayern, wo Alexander seit Herbst eine Stelle als Pastor in Rosenheim hat. Konfrontiert mit der Flüchtlingsflut in Deutschland, wird uns die Notwendigkeit unserer Arbeit in Senegal, nämlich den jungen Menschen eine Perspektive in ihrem eigenen Land zu bieten, viel deutlicher. Im Advent erinnern wir uns, dass Jesus kam um den Menschen zu begegnen und ihnen Hoffnung zu geben. Das wollen auch wir tun und sagen Dank für alle Unterstützung! In diesem Sinne wünschen wir Frohe Weihnachten!

*Christiane und
Alexander Schott
und das P.S-Team*



KURZVORSTELLUNG PERSPECTIVE SENEGAL

PERSPECTIVE SENEGAL besteht seit 15 Jahren. Der Verein beherbergt 50 ehemalige Straßen- und Waisenkinder in einem Ausbildungs- und Wohnzentrum. In einer auf die Kinder zugeschnittenen Schul- und Berufsausbildung, mit Schreinerei, Schusterei, Schlosserei und Gemüseanbau, sind 14 nationale Mitarbeiter engagiert, den Kindern eine Chance für die Zukunft zu ermöglichen.

START DER NEUEN SCHULE IN ZIGUINCHOR IM SÜDEN SENEGALS



Mit 2 Klassen hat unsere neue Schule in Ziguinchor heuer im Oktober begonnen. Der vorgesehene Schulleiter hatte leider abgesagt, doch wir



konnten Appolinaire Diatta für den Posten gewinnen. Die 1. Bauphase für das Schulgebäude und die Einrichtung mit Schulbänken und Stühlen konnten rechtzeitig fertiggestellt werden, so dass nun schon 60 Schüler unterrichtet werden können. Die Kinder sind entweder Waisen, Talibes (Bettelkoranschüler) oder kommen aus sehr armen, benachteiligten Familien. Eine örtliche

Kirche kümmert sich um die Unterkünfte, Verpflegung und die emotionale Begleitung der jungen Schüler. Vorgesehen sind auch Workshops für die älteren Jungs, die noch auf der Straße leben.

UNSER AUSBILDUNGS- UND WOHNZENTRUM IN DENE

Auch im Zentrum hat unsere Elementarschule wieder begonnen. Außer unseren eigenen Kindern besuchen einige Kinder aus dem Dorf unsere Schule. Die Abgänger gehen dann entweder in den Nachbarort in die Sekundarstufe oder besuchen unsere Schreiner- Schuster- und Schlosserwerkstätten. Die größeren Jugendlichen werden von uns bei der Arbeitssuche unterstützt. Die Arbeitsplatzsuche wird oft dadurch erschwert, dass es für junge Männer kaum Wohnraum gibt. Da müssen wir oft eine andere Lösung finden. 2 Jugendliche wohnen jetzt bei einer befreundeten Organisation, um ihre Mechanikerlehre zu absolvieren.



VERÄNDERUNGEN UND NEUES IN DENE



Während der langen Sommerferien, entsprechend dem französischen Schulsystem mit 3-monatiger Dauer, baute Johann Isaak, unser internationaler Mitarbeiter mit den größeren Jungs Schaukeln für



die kleineren Jungs und Tore für den neuen Fußballplatz. Die Kinder konnten in ihrem jungen Leben nie richtig spielen und haben ein großes Nachholbedürfnis. An den 4 Schaukeln gibt es immer eine große Warteschlange. Auch die Großen sind glücklich einen Fußballplatz zu haben. All unsere Zöglinge konnten wie jedes Jahr, so auch heuer, im Süden ein Ferienlager am Meer besuchen und hatten viel Spaß.

NEUE MITARBEITER

Fiona und Michael Schmied aus der Schweiz mit ihren 3 kleinen Kindern werden neben Lydia und Johann ab Mitte Januar weitere internationale Mitarbeiter unseres Zentrums in den Bereichen Administration, Pädagogik und Mitarbeiterschulung. Sie werden beim Zentrum wohnen. Wir wünschen ihnen einen guten Start in der neuen Heimat und viel Erfolg bei allen Vorbereitungen.



SPENDEN UND ADRESSEN

PERSPECTIVE SENEGAL e.V. | Dr. Ulrich Niklas (2.Vorsitzender P.S.) | Haimelkofen 109 | 84082 Laberweinting

perspective-senegal@gmx.net | www.perspective-senegal.org | www.facebook.com/perspectivesenegal

Neue Adresse: Alexander Schott (1.Vorsitzender P.S.) | A sternweg 15 | 83569 Vogtareuth | Tel. +49 / 8038 / 8224922

PERSPECTIVE SENEGAL

Sparkasse Regen-Viechtach

IBAN: DE21 7415 1450 0022 0626 32

BIC: BYLADEM1REG

Zweck: Straßenkinder

Spenden absetzbar

Da die Bank die Adresse nur teilweise weitergibt, bitten wir bei Wunsch einer extra Bestätigung um eine Info!

Danke!

Durch Ihre Unterstützung haben diese jungen Menschen eine Lebensperspektive! Herzlichst vergelt's Gott!